



輝き

令和2年12月25日 第11号

守口市立寺方南小学校

校長 水田 広茂

2学期ありがとうございました！3学期もお願いします！

子どもたちは、新型コロナウイルス感染防止に努めながらの2学期ではありましたが、行事や日々の学習をとおして、様々な力を身につけ大きく成長しました。ご家庭でも2学期を振り返りながらお子さんのがんばりをいっぱい見つけていただき、大いに認めていただけたらと願っています。ご家庭での心からのほめ言葉が、子どもを育て3学期への大きな意欲につながります。2学期間学校に対するご支援ご協力ありがとうございました。よい新年を迎えられることを祈っております。また、登下校時の見守り活動ありがとうございました。3学期もよろしく願いいたします。

マラソン月間

11月16日から12月4日まで「体力もつけて欲しいな」と願いマラソン月間として朝の時間自分のペースで8分間走りました。教員も子どもたちといっしょに声をかけながら走りました。短い冬休みですがなわとびやジョギングなど体力づくりにも取り組んでほしいですね。



けいたいでんわあんぜんきょうしつ 携帯電話安全教室

11月24日(火)1、2、3年生はNTTの方によるスマートホン等の安全な使用の仕方について学習しました。スマートホンや携帯電話はとても便利ですが、思わぬことに巻き込まれたり、健康に害を与える場合があります。安全な使用の仕方についてご家庭でも話し合っていたいただけたらと思います。



ダンスクラブ

11月ダンスクラブのみんなが練習したダンスを休み時間に1階フロアで披露してくれました。観ていてとても楽しくなりました。たくさんの大きな拍手が鳴り響きました。



れいわ ねんどもりぐちしどくしょかんそうぶん
令和2年度守口市読書感想文コンクール

とくせん
○特選

6年 ○○ ○○ さん

にゆうせん
○入選

1年 ○○ ○○さん 3年 ○○ ○さん

かさく
○佳作

2年 ○○ ○○さん、○○ ○○○さん 3年 ○○ ○○さん
4年 ○ ○○さん 6年 ○ ○○○さん、○○ ○○さん



おめでとうございます！

てらみなスポーツデー

こんねんど うんどうかい
今年度は運動会ができませんでした。それで11月25日(水)をてらみなスポーツデーとして低・
ちゅう こうがくねん じかんわり わりふ ごうどうたいいく おこな たの からだ うご
中・高学年と時間割を割振り合同体育を行いました。楽しく体を動かすことができました。

